

no le reconnaisse pas à ses effets ; nous lui montrons ensuite une vieille chemise et un mauvais bourgeron, puis nous le gardons dans ce trou sans rien dire. S'il meurt, on le jettera tout simplement à l'eau.

—C'est ça.

—Si, au contraire, il en revient, nous ne lui laisserons pas voir nos figures, et lorsque nous serons arrivé du côté de Mantas, nous le porterons une nuit à terre, et on le déposera au bord de quelque chemin, où il deviendra ce qu'il pourra. De

—On prendra des précautions à leur égard ; quant à la patronne, j'aurai l'œil sur elle ; qu'elle ne s'avise pas de toucher à ce pauvre diable, sans quoi je vends la mère...

Le lendemain, le "Jean-Paul" descendait lentement la Seine entre Epinay et Argenteuil, lorsque Métayer, après s'être assuré qu'il n'y avait personne sur les rives du fleuve, laissa glisser dans l'eau à l'arrière du bateau, un paquet renfermant les vêtements de Lebois.

—C'est égal, lui dit sa femme, témoin de l'opération, si tu



Ils s'étaient rencontrés dans le monde et s'aimaient.....

cette façon, nous n'aurons pas la mort d'un chrétien à nous reprocher, au moins directement.

—Ton plan est bon pour nous donner de l'embarras, fit Métayer en hochant la tête.

—Je répons de tout.

—Et les habits du particulier, qu'est-ce qu'on en fera ?

—Oh ! ça, vous les enverrez au fond de l'eau, quand nous aurons dépassé Saint-Denis, ainsi que tous ces linges pleins de sang qui sont dans le paquet vert.

—Réfléchis bien, Bel-Ceil, la mère ne consentira pas à garder ce gêneur sur le bateau. D'abord, il peut être vu par les petiots.

n'étais pas une poule mouillée, pas plus tard que la nuit prochaine, nous enverrions le borgne et son protégé-voir ce qui se passe au fond de la Seine.

—Tais-toi, malheureuse ! tu finiras certainement par nous faire couper le cou.

—Chut ! voici les gamins.

Deux jours plus tard, le Jean-Paul s'était arrêté pendant la nuit à quelques kilomètres des Andelys. A deux heures du matin, Métayer et le borgne sortirent Lebois de son réduit et le transportèrent sur le rivage, à l'aide d'un pont composé de deux planches. Le malheureux avait survécu sans reprendre